

Sambut Gubernur Jeollabuk-Do, Bupati Eka Putra Ungkap Rasa Senang dan Bangga

Joni Hermanto - PADANGPANJANG.XPRESS.CO.ID

Feb 20, 2023 - 08:05



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

TANAH DATAR - Menyambut kedatangan Gubernur Provinsi Jeollabuk-Do, Korea Selatan, Kim Kwan Young, Kamis (16/2/2023) malam di Indojolito, Bupati Tanah Datar Eka Putra mengungkapkan rasa senang dan bangga atas kedatangannya di Luhak Nan Tuo.

"Kami sangat senang dan bangga atas kunjungan pak Gubernur bersama rombongan ke Tanah Datar Luhak Nan Tuo, karena dari 19 Kabupaten dan Kota di Sumbar, pak Gubernur memilih kunjungan ke tempat asal muasal orang Minangkabau ini. Selamat datang semoga betah di sini," ujarnya.

Kemudian Bupati Eka juga menyampaikan berbagai potensi wisata dan juga potensi pertanian di Tanah Datar.

"Tanah Datar memiliki lebih 200 destinasi wisata, baik wisata alam, budaya, religi, bahari ataupun minat khusus. Berbagai bukti perjuangan ada disini, seperti benteng Van Der Cappellen. Kemudian juga ada alek pacu jawi, pacu kuda, tradisi alu katentong, randai, silek tuo dan lain sebagainya," sampai Eka.

Bupati Eka berharap dengan kunjungan Gubernur Jeollabuk-do, ke depan bisa menimbulkan minat dari warga masyarakat Korea Selatan lainnya untuk berkunjung ke Tanah Datar.

"Kita juga memiliki even wisata unggulan berskala nasional dan internasional, tahun 2023 sudah disusun kalender even wisata yang ada 50 even dilaksanakan di 14 Kecamatan, ini dapat menjadi daya tarik bagi warga di Provinsi Jeollabuk-do untuk datang berwisata ke Kabupaten Tanah Datar. Mari datang ke Tanah Datar, Insya Allah kita siap menerima kunjungan wisatawan ke Tanah Datar," tukasnya.

Sementara Gubernur Kim Kwan Young juga menyampaikan rasa senang dan bahagia atas sambutan Bupati bersama istri, atas kedatangan ia bersama rombongan.

"Kami baru sampai pukul 21.00 WIB tadi dari Vietnam, dan langsung menuju ke sini. Melihat sambutan hangat yang kami terima, hilang rasa lelah perjalanan yang kami rasakan. Terima kasih pak Bupati atas sambutannya," sampainya.

Dikatakan Kim Kwan Young, saat ia makan malam bersama Bupati dan Istri, ia merasakan dan melihat bahwa Bupati Eka Putra memiliki hati untuk masyarakat dan begitu memperhatikan keadaan masyarakat Tanah Datar.

"Kalau daerah memimpin masyarakat yang benar-benar hadir untuk masyarakat, tentu tuhan akan membantunya, dan Tanah Datar nantinya akan berkembang semakin maju ke depan," ungkapnya.

Ke depan, Kim Kwan Young menyampaikan ia siap untuk bekerjasama dan bersinergi dalam bidang budaya, perindustrian, pendidikan, pertanian dan bidang lainnya.

Turut hadir Kadis Pariwisata Provinsi Sumatra Barat bersama rombongan, Staf Ahli Bupati Tanah Datar, para Asisten, Ketua TP PKK, Kepala OPD, Kabag dan undangan lainnya. **(JH)**